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Bürgermeister Jörg Pieper 
Kirchstraße 1 

26215 Wiefelstede 

 

Antrag der Ratsfraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN 

auf Einrichtung einer Hortbetreuung in Metjendorf 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,                   Wiefelstede, den 29.4.2021 

liebe Ratskolleginnen und Kollegen, 

bezugnehmend auf die reduzierte Unterrichtsversorgung und der damit einhergehenden Kürzung des Ganz-

tagsangebots, was den Eltern in einem aktuellen Elternbrief in dieser Woche mitgeteilt wurde, kann die Be-

treuung für die Schülerinnen und Schüler nach 14.45 Uhr in der Schule nicht mehr angeboten werden. 

Die detaillierte Darlegung der Situation entnehmen Sie gerne dem beigefügten Elternbrief. 

Da der Bedarf an Betreuungszeit über dieses Zeitfenster hinaus von Eltern angemeldet wurde, beantragt 

die Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN die Bereitstellung der benötigten Hortplätze durch die Gemeinde 

Wiefelstede. 

Aktuell findet an den Freitagen eine Betreuung im Mehrgenerationenhaus CASA in Metjendorf statt. Diese 

könnte entsprechend ausgeweitet werden. Die Gemeinde möge prüfen, ob die neu errichteten Ganztags-

räumlichkeiten der Grundschule Metjendorf auch über das Ende des Ganztagsangebots der Schule hinaus 

für ein solches Hortangebot genutzt werden können.  

Da uns der Stellenplan im Casa bereits seit letztem Jahr beschäftigt, kann dieser angepasst und aufgestockt 

werden.  

Die Einrichtung einer Hortgruppe im zukünftigen neuen Kindergarten wäre aus Sicht unserer Fraktion eine 

weitere Möglichkeit die Betreuung der Schulkinder langfristig zu sichern. 

Die Gemeinde wird gebeten den konkreten Bedarf und die Kosten zu ermitteln. 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

Cornelia Kuck 

für die Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN 

 

 
 


